

г. Ташкент

От 04.10.2022г.

Tashkent

dd. 04.10.2022

Компания **SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANONIM SIRKET.**, (Турция), именуемая в дальнейшем «Продавец» в лице Директора – Ресер Вазаси, действующего на основании Устава, с одной стороны, и Главное управление здравоохранения хокимията г. Ташкента, именуемое в дальнейшем «Покупатель», в лице начальника, г-на Алимова Анвара Валиевича, действующего на основании Устава, с другой стороны, заключили настоящий контракт о нижеследующем:

The company **SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANONIM SIRKET.**, (TURKEY), hereinafter referred to as the «Seller» represented by Reser Bozaci – Director, acting on the basis of Charter, on the one part, and the Main Department of Health of the Khokimiyat of Tashkent (Republic of Uzbekistan), hereinafter referred to as the «Buyer» represented by the Head of MDKH of Tashkent, Mr. Alimov Anvar Valievich, acting on the basis of Charter, on the other part, have concluded the present Contract on the following:

### 1. ПРЕДМЕТ КОНТРАКТА

1.1 Продавец реализует, а Покупатель приобретает в свою собственность товар (Медоборудование) согласно приложению (спецификации), прилагаемому к настоящему Контракту, являющемуся его являющемся его неотъемлемой составной частью (далее именуется «Товар»)

### 1. SUBJECT OF THE CONTRACT

1.1 The Seller sells, and the Buyer acquires the goods (Medical Equipment) in his ownership in accordance with the annex (specifications) attached to this Contract, which is its integral part (hereinafter referred to as the "Goods")

1.2 Наименование, код по Товарной номенклатуре внешнеэкономической деятельности, ассортимент, количество, цена, и общая стоимость Товара определяются в Спецификации.

1.2 The name, code according to the Commodity Nomenclature of Foreign Economic Activity, range, quantity, price, and total cost of the Goods are determined in the Specification.

1.3 Качество Товара должно соответствовать общепринятым международным стандартам, а также государственным стандартам и техническим условиям, действующим в Республике Узбекистан. Требования к Товару по качеству указываются в Спецификации.

1.3 The quality of the Goods must comply with generally accepted international standards, as well as state standards and technical conditions in force in the Republic of Uzbekistan. Quality requirements for the Goods are specified in the Specification.

### 2. УСЛОВИЯ И СРОКИ ПОСТАВКИ

### 2. TERMS AND CONDITIONS OF DELIVERY

2.1 Продавец осуществляет поставку Товара воздушным аэропортом, автотранспортом и железной дорогой, на условиях CIP – Ташкент (Узбекистан), согласно ИНКОТЕРМС-2020.

2.1 The Seller delivers the Goods by air, road and rail, on the terms of CIP - Tashkent (Uzbekistan), according to INCOTERMS-2020.

2.2 Все расходы по экспорту Товара из страны происхождения, транспортной доставке до таможенной границы страны Покупателя, по уплате таможенных пошлин, налогов, сборов и других платежей, связанных с экспортом и транзитом Товара, оплачивает Продавец. Расходы по уплате таможенных пошлин, налогов, сборов и других платежей, связанных с импортом Товара, оплачивает Покупатель.

2.2 All costs for the export of the Goods from the country of origin, transport delivery to the customs border of the Buyer's country, for the payment of customs duties, taxes, fees and other payments related to the export and transit of the Goods are paid by the Seller. The costs of paying customs duties, taxes, fees and other payments related to the import of the Goods are paid by the Buyer.

2.3 Таможенные и иные формальности по экспорту Товара из страны происхождения обеспечивает Продавец. Таможенные и иные формальности по импорту Товара в страну назначения обеспечивает Покупатель.

2.3 Customs and other formalities for the export of the Goods from the country of origin are provided by the Seller. Customs and other formalities for the import of the Goods into the country of destination are provided by the Buyer.

2.4 Продавец передает Товар Покупателю в пункте назначения **город Ташкент, таможенный пост Узбекистана**. С момента получения Товара от Продавца к Покупателю переходит риск случайной утраты или повреждения Товара. Товар передается по товарно-сопроводительным документам.

2.4 The Seller transfers the Goods to the Buyer at the destination city of Tashkent, the customs post of Uzbekistan. From the moment the Goods are received from the Seller, the risk of accidental loss or damage to the Goods passes to the Buyer. The goods are transferred according to the shipping documents.

2.5 Товар должен быть застрахован Продавцом в страховой компании по его выбору.

2.5 The Goods must be insured by the Seller with an insurance company of his choice.

2.6 Об отгрузке и отправке Товара Продавец уведомляет Покупателя не позднее трех рабочих дней с момента отгрузки.

2.6 The Seller notifies the Buyer of the shipment and dispatch of the Goods three working days from the date of shipment.

2.7 Продавец обеспечивает поставку Товара в количестве, предусмотренном в спецификации, не позднее 150 дней после осуществления предоплаты со стороны Покупателя.

2.7 The Seller ensures the delivery of the Goods in the quantity specified in the specification no later than 150 days after the Buyer makes an advance payment.

### 3. ПРОИСХОЖДЕНИЕ И УПАКОВКА ТОВАРА

### 3. ORIGIN AND PACKAGING OF GOODS

3.1 Страна происхождения и производитель Товара указаны в Спецификации.

3.1 The country of origin and manufacturer of the Goods are specified in the Specification.

3.2 Упаковка Товара должна обеспечивать его безусловную физическую сохранность при перевозке вплоть до пункта назначения.

3.2 The packaging of the Goods must ensure its unconditional physical safety during transportation up to the destination.

### 4. ЦЕНА И ОБЩАЯ СУММА КОНТРАКТА

### 4. PRICE AND TOTAL AMOUNT OF THE CONTRACT



4.1 Цена за единицу Товара указана в Спецификации. Цена Товара является твердой, не зависит от конъюнктуры рынка и не подлежит изменению в течение срока действия контракта.

4.2 Общая сумма Контракта составляет **45 000,00 (сорок пять тысяч) долл США** на условиях CIP Ташкент (Узбекистан), согласно ИНКОТЕРМС – 2020.

## 5. УСЛОВИЯ И СРОКИ ПЛАТЕЖА

5.1 Валютой Контракта и валютой платежа является – долл США. Оплата будет производиться путем конвертации сумовых средств в СКВ:

- Предоплата в размере 30% от общей суммы настоящего контракта (п.4.2.), ПОКУПАТЕЛЬ оплачивает в течение 10 (десяти) календарных дней с момента заключения контракта.
- Доплата 70% от оставшейся суммы контракта (п.4.2.), покупатель оплачивает в течение 10 (десяти) календарных дней с даты подписания акта приема передачи.

5.2 Об оплате Товара Покупатель уведомляет Продавца не позднее десяти рабочих дней с момента осуществления платежа.

5.3 Все расходы и банковские комиссии, связанные с оплатой за Товар внутри Республики Узбекистан, несет Покупатель. Все расходы и банковские комиссии корреспондент банков, связанные с получением оплаты за Товар за территорией Республики Узбекистан, несет Продавец.

## 6. РЕКЛАМАЦИИ (ПРЕТЕНЗИИ)

6.1 В случае неисполнения, ненадлежащего исполнения или просрочки исполнения какой-либо из Сторон своих обязательств по Контракту, другая Сторона вправе направить ей рекламацию (заявить претензию).

6.2 Рекламация (претензия) Покупателя на не поставку, недопоставку, ненадлежащую или несвоевременную поставку может быть предъявлена Покупателем Продавцу в любое время, но не позднее шести месяцев со дня наступления крайнего срока поставки.

6.3 Рекламация (претензия) Покупателя на поставку Товара ненадлежащего качества может быть предъявлена Покупателем Продавцу в любое время, но не позднее последнего дня срока годности Товара.

6.4 К рекламации (претензии) прилагаются документы, подтверждающие обоснованность требований, которые имеются у заявителя. К рекламации (претензии) на недопоставку, ненадлежащую или несвоевременную поставку, в том числе на поставку Товара ненадлежащего качества обязательно прилагаются: товарно-транспортные документы, коммерческий акт составленный с участием представителей транспортных организаций, рекламационный акт, составленный с участием представителя Продавца, в случае его отсутствия - с участием представителя официальной контрольной организации упаковочные листы (при внутренних недостачах).

6.5 Сторона, получившая рекламацию (претензию) другой Стороны, обязана рассмотреть ее дать ответ заявителю не позднее одного месяца со дня получения Претензии.

6.6 Сторона, признавшая обоснованность предъявленной ей рекламации (претензии), обязана за свой счет незамедлительно устранить все допущенные нарушения надлежащим исполнением обязательств.

## 7. ОБЯЗАТЕЛЬСТВА СТОРОН

7.1 Продавец обязуется:

Уведомить Покупателя о любых недостатках Товара до его оплаты передать Покупателю в срок не позднее десяти рабочих дней с момента заключения Контракта все необходимые документы для его регистрации в Республике Узбекистан обеспечить выполнение необходимых таможенных формальностей и процедур при экспорте Товара поставить Товар Покупателю в соответствии со сроками и условиями данного Контракта.

7.2 Покупатель обязуется:

Обеспечить надлежащую регистрацию Контракта в систему ЕЗИСО Республике Узбекистан в срок не позднее десяти рабочих дней с

4.1 The price per unit of the Goods is specified in the Specification. The price of the Goods is fixed, does not depend on market conditions and is not subject to change during the term of the contract.

4.2 The total amount of the Contract is **45 000,00 (forty five thousand) USD** on the terms of CIP Tashkent (Uzbekistan), according to INCOTERMS - 2020.

## 5. TERMS AND CONDITIONS OF PAYMENT

5.1 The currency of the Contract and the currency of payment is the USD. Payment will be made by converting UZS into hard currency:

- Prepayment in the amount of 30% of the total amount of this contract (clause 4.2.), The BUYER pays within 10 (ten) calendar days from the date of conclusion of the contract.
- Additional payment of 70% of the remaining amount of the contract (clause 4.2.), The buyer pays within 10 (ten) calendar days from the date of signing the transfer acceptance certificate.

5.2 The Buyer notifies the Seller of payment for the Goods no later than ten business days from the date of payment

5.3 All costs and bank commissions associated with payment for the Goods within the Republic of Uzbekistan shall be borne by the Buyer. All expenses and bank commissions of the correspondent of banks related to the receipt of payment for the Goods outside the territory of the Republic of Uzbekistan shall be borne by the Seller.

## 6. RECLAMATION (CLAIMS)

6.1 In case of non-fulfillment, improper fulfillment or delay in fulfillment by any of the Parties of its obligations under the Contract, the other Party has the right to send a complaint (make a claim) to it.

6.2 Complaint (claim) of the Buyer for non-delivery, under-delivery, improper or untimely delivery may be presented by the Buyer to the Seller at any time, but no later than six months from the date of the deadline for delivery.

6.3 Claim (claim) of the Buyer for the supply of Goods of inadequate quality may be presented by the Buyer to the Seller at any time, but no later than the last day of the Goods expiration date.

6.4 Documents confirming the validity of the claims that the applicant has are attached to the complaint (claim). Claims (claims) for underdelivery, improper or untimely delivery, including the supply of Goods of inadequate quality, must be accompanied by: shipping documents, a commercial act drawn up with the participation of representatives of transport organizations, a reclamation act drawn up with the participation of a representative of the Seller, in case of his absence - with the participation of a representative of the official control organization packing lists (in case of internal shortages).

6.5 The Party that received the complaint (claim) of the other Party is obliged to consider it and give an answer to the applicant no later than one month from the date of receipt of the Claim.

6.6 The Party, which has recognized the validity of the claim (claim) presented to it, is obliged, at its own expense, to immediately eliminate all the violations committed by the proper performance of obligations.

## 7. OBLIGATIONS OF THE PARTIES

7.1 The Seller undertakes:

Notify the Buyer of any shortcomings of the Goods before payment, transfer to the Buyer no later than ten working days from the date of conclusion of the Contract all the necessary documents for its registration in the Republic of Uzbekistan, ensure that the necessary customs formalities and procedures are carried out when exporting the Goods, deliver the Goods to the Buyer in accordance with the terms and conditions of this Contract.

7.2 The Buyer undertakes:

Ensure proper registration of the Contract in the UEIS system of the Republic of Uzbekistan no later than ten working days from the date of



момента подписания Контракта в Республике Узбекистан, передать Продавцу все необходимые документы для регистрации Контракта в стране продавца, обеспечить выполнение необходимых таможенных формальностей и процедур при импорте Товара, принять Товар и произвести его оплату в соответствии со сроками и условиями данного Контракта.

#### **8. ИМУЩЕСТВЕННАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН**

8.1 За неосновательный отказ или уклонение от поставок Товара в установленный Контрактом срок Продавец по требованию Покупателя выплачивает ему неустойку – штраф размере 5% стоимости Товара, от поставки которого он отказался или уклонился.

8.2 За просрочку поставки или за ненадлежащую поставку Товара Продавец по требованию Покупателя выплачивает ему неустойку – пеню в размере 0,1% стоимости неисполненной части обязательства за каждый день просрочки, но не свыше 20% этой стоимости.

8.3 Если поставленный Товар не соответствует стандартам, техническим условиям, другим обязательным условиям по качеству, Покупатель вправе отказаться от принятия и оплата такого Товара, потребовать от Продавца выплаты неустойки-штрафа в размере 20% его стоимости также потребовать возврата уже уплаченных сумм.

8.4 За неосновательный полный или частный отказ или уклонение от оплаты Покупатель по требованию Продавца выплачивает ему неустойку – штраф в размере 15% суммы, от уплаты которой, он отказался или уклонился.

8.5 За несвоевременную оплату Покупатель по требованию Продавца выплачивает ему неустойку – пеню в размере 0,1% суммы задержанного платежа за каждый день просрочки, но не более 20% данной суммы.

8.6 Независимо от уплаты неустойки Сторона, нарушившая свои обязательства по Контракту, возмещает другой стороне причиненные в результате этого убытки. Состав и размеры убытков определяются в соответствии с законодательством Республики Узбекистан

8.7 Уплата неустойки и возмещение убытков не освобождают Стороны от исполнения обязательств в натуре.

#### **9. ФОРС-МАЖОР**

9.1 Сторона, допустившая неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по Контракту, освобождается от ответственности, если такое неисполнение явилось следствием действия обстоятельств непреодолимой силы (форс-мажор), каковыми являются обстоятельства, возникшие после подписания настоящего Контракта, которые Сторона не могла предвидеть или предотвратить разумными мерами.

9.2 При наступлении форс-мажорных обстоятельств Сторона, допустившая неисполнение своих обязательств по Контракту, обязана немедленно известить об этом другую Сторону в письменном виде. Извещение должно содержать сведения о предполагаемых сроках исполнения обязательств. По миновании форс-мажора Сторона обязана немедленно исполнить свои обязательства по настоящему Контракту. Если форс-мажорные обстоятельства длятся более одного месяца, обе Стороны обеспечивают встречу своих представителей для обсуждения мер по выполнению Контракта.

#### **10. АРБИТРАЖ**

10.1 Все споры и разногласия, возникающие из настоящего Контракта или в связи с ним, подлежат обязательному досудебному урегулированию заявлением рекламаций(претензий), предусмотренных Контрактом.

10.2 При невозможности досудебного урегулирования, споры и разногласия подлежат разрешению в Хозяйственном суде города Ташкента, с применением правовых норм, действующих в Республике Узбекистан.

#### **11. ДЕЙСТВИЕ КОНТРАКТА**

11.1 Настоящий Контракт вступает в силу после его подписания и действует до полного его исполнения.

11.2 Одностороннее расторжение Контракта или изменение Контрак-

signing the Contract in the Republic of Uzbekistan, transfer to the Seller all the necessary documents for registering the Contract in the seller's country, ensure that the necessary customs formalities and procedures are completed when importing the Goods, accept the Goods and pay for it in accordance with the terms and conditions of this Contract.

#### **8. LIABILITY OF THE PARTIES**

8.1 For an unjustified refusal or evasion of the delivery of the Goods within the period established by the Contract, the Seller, at the request of the Buyer, pays him a penalty - a fine in the amount of 5% of the cost of the Goods, the delivery of which he refused or evaded.

8.2 For delay in delivery or for improper delivery of the Goods, the Seller, at the request of the Buyer, pays him a penalty - a penalty in the amount of 0.1% of the value of the unfulfilled part of the obligation for each day of delay, but not more than 20% of this value.

8.3 If the delivered Goods do not meet the standards, technical specifications, other mandatory conditions for quality, the Buyer has the right to refuse to accept and pay for such Goods, to require the Seller to pay a penalty in the amount of 20% of its value, and to demand the return of the amounts already paid.

8.4 For unjustified full or partial refusal or evasion of payment, the Buyer pays a penalty to the Seller at the request of the Seller - a fine in the amount of 15% of the amount, from which he refused or evaded.

8.5 For late payment, the Buyer, at the request of the Seller, pays him a penalty - a penalty in the amount of 0.1% of the amount of the delayed payment for each day of delay, but not more than 20% of this amount.

8.6 Regardless of the payment of the penalty, the Party that has violated its obligations under the Contract shall reimburse the other Party for the losses caused as a result of this. The composition and amount of losses are determined in accordance with the legislation of the Republic of Uzbekistan

8.7 Payment of a penalty and compensation for damages do not release the Parties from the performance of obligations in kind.

#### **9. FORCE MAJEURE**

9.1 The Party that has allowed non-performance or improper performance of its obligations under the Contract shall be released from liability if such non-performance was the result of force majeure circumstances (force majeure), which are the circumstances that arose after the signing of this Contract, which the Party could not reasonably foresee or prevent measures.

9.2 In the event of force majeure circumstances, the Party that has failed to fulfill its obligations under the Contract is obliged to immediately notify the other Party in writing. The notice must contain information about the expected timing of the fulfillment of obligations. Upon the expiration of force majeure, the Party is obliged to immediately fulfill its obligations under this Contract. If the force majeure event lasts more than one month, both Parties shall ensure that their representatives meet to discuss measures to implement the Contract.

#### **10. ARBITRATION**

10.1 All disputes and disagreements arising from this Contract or in connection with it are subject to mandatory pre-trial settlement by filing claims (claims) provided for by the Contract.

10.2 If pre-trial settlement is not possible, disputes and disagreements are subject to resolution in the Economic Court of the city of Tashkent, using the legal norms in force in the Republic of Uzbekistan.

#### **11. VALIDITY OF THE CONTRACT**

11.1 This Contract comes into force after its signing and is valid until its full execution.

11.2 Unilateral termination of the Contract or modification of the Contract



та не допускается. Изменения и дополнения к настоящему контракту действительны, если они составлены в письменной форме и подписаны уполномоченными представителями обеих Сторон.

11.3 Все уведомления, извещения, предложения, рекламации (претензии) и прочая переписка по контракту признаются надлежаще выполненными, если они составлены в письменной форме, подписаны уполномоченными на то представителями той или иной юны, заверены ее печатью адресату обычной или электронной почтой, графом, телекомом, факсом.  
Контракт составлен на русском языке в двух подлинных экземплярах, имеющих равную юридическую силу.

is not allowed. Changes and additions to this Contract are valid if they are made in writing and signed by authorized representatives of both Parties.

11.3 All notices, notices, offers, complaints (claims) and other correspondence under the Contract are deemed to be properly executed if they are made in writing, signed by authorized representatives of a particular party, certified by its seal to the addressee by regular or e-mail, graph, telex, fax.  
The contract is drawn up in Russian in two original copies having equal legal force.

#### РЕКВИЗИТЫ СТОРОН

##### ПРОДАВЕЦ:

Company Name: SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANONIM SIRKET

Company Address: GIYIM SANATKARLARI SITESI 4B BLOK, KAT 4, IÇ KAPI NO: 409 IKITELLI / İSTANBUL / TÜRKİYE

Türkiye Finans Katılım Bankası A.S. Turkey Istanbul

SWIFT: AFKBTRISXXX

Fatih Akdeniz Caddesi Branch

Acc: TR930020600342042860790101 USD

#### BANK DETAILS OF THE PARTIES

##### THE SELLER:

Company Name: SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANONIM SIRKET

Company Address: GIYIM SANATKARLARI SITESI 4B BLOK, KAT 4, IÇ KAPI NO: 409 IKITELLI / İSTANBUL / TÜRKİYE

Türkiye Finans Katılım Bankası A.S. Turkey Istanbul

SWIFT: AFKBTRISXXX

Fatih Akdeniz Caddesi Branch

Acc: TR930020600342042860790101 USD

  
Reser Bozaci  
Директор/Director

##### THE BUYER

##### ПОКУПАТЕЛЬ:

Главное управление здравоохранения хокимията г. Ташкента  
Адрес: Республика Узбекистан, г. Ташкент, Яшнабадский район, улица Махтумкули, д.2

Main Department of Health of the Khokimiyat of Tashkent City  
Address: 2, Makhtumkuli street, Yashnabad district, Tashkent, Republic of Uzbekistan

##### Банковские реквизиты:

Банк: Центральный банк Республики Узбекистан

Адрес банка: 100017, Республика Узбекистан, г.Ташкент,

ул. Истиклол, д. 29

SWIFT: CBUZUZ22

Основной счет: 23402840900100001011

Счет в долларах США: 400110840262907074200054001

##### Bank account details:

Bank: Central Bank of the Republic of Uzbekistan

Bank address: 29, Istiklol street, Tashkent, Republic of Uzbekistan,

100017

SWIFT: CBUZUZ22

Main account: 23402840900100001011

Account in USD: 400110840262907074200054001

##### Корреспондент банка получателя:

CITIBANK, NEW YORK

Corr. Acc.:36115651

SWIFT-код: CITIU533

##### Beneficiary bank correspondent:

CITIBANK, NEW YORK

Corr. Acc.:36115651

SWIFT-код: CITIU533

  
Алимов Анвар Валиевич/Alimov Anvar Valievich  
Начальник/Head of The Main Department of Health of the Khokimiyat of Tashkent



к контракту №22110012151380 от 03.10.2022 г.  
to the contract No 22110012151380 dtd 03.10.2022

Продавец/the Seller: SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANONIM SIRKET


Покупатель/the Seller: Главное управление здравоохранения хокимията г. Ташкента  
The Main Department of Health of the Khokimiyat of Tashkent


№	Наименование товара/Description	Ед.изм/Unit	Кол-во/Q-ty	Цена за ед./Unit price	Общая стоимость в ДОЛЛ США/Total price USD
1.	Биохимический анализатор МОДЕЛЬ: BS-240 Производитель/Manufacturer: Shen-zhen Mindray Bio Medical Electronics Co Ltd Страна происхождения: Китай	ШТ	1	45 000,00	45 000,00
	<b>Всего Total</b>				45 000,00

**Итого к оплате: сорок пять тысяч долл США**

**Total payable: forty five thousand US dollars**

Директор/Director SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANONIM SIRKET

  
Reser Bozaci

М.П. 

**Протокол закупочной комиссии по отбору наилучшего предложения лот № 151380 на приобретение Биохимический анализатор**

Способ проведения электронный

Дата 30.09.2022

Время рассмотрения 30.09.2022 15:21

Закупочная комиссия Тошкент шаҳар соғлиқни сақлаш бош бошқармаси, (Далее – Комиссия) в составе:

<b>Председатель комиссии</b>	SATVALDIYEV NODIRJON ABDUXAXIDOVICH	Председатель комиссии комиссии	Главное управление здравоохранения г. Ташкента
<b>Секретарь комиссии</b>	XABEYEVA ILMIRA MAXMUTOVNA	Главный экономист	Главное управление здравоохранения г. Ташкента
<b>Член комиссии</b>	ISABEKOV BATIRBEK ABDULLA OGLI	Зам. начальник	Главное управление здравоохранения г. Ташкента
<b>Член комиссии</b>	ZIYODULLAYEV FARRUX ABDULLOJON OGLI	Главный специалист	Главное управление здравоохранения г. Ташкента
<b>Член комиссии</b>	ZAIDOV SHOVKAT RIXSIBAYEVICH	Начальник отдела	Главное управление здравоохранения г. Ташкента
<b>Член комиссии</b>	SAYDALIYEV JAMSHID SAIDKARIMOVICH	Юрист	Главное управление здравоохранения г. Ташкента

Рассмотрев поступивших предложений со стороны участников по опубликованному объявлению на специальном информационном портале от 30.09.2022 года № лота 151380.

Метод оценки предложений – Бальный метод (Весовой коэф.технико-квалификационной части: 80.00 / Весовой коэф. ценовой части: 20.00)

Мин. балл: 11

Предмет закупки:

<b>Наименование товара (работы, услуги)</b>	<b>Прочие установки и оборудование</b>
Подробное описание	Биохимический анализатор
Количество товара	1.00
Единица измерения	
Цена товара (услуги) за единицу	510 000 000.00
Стартовая сумма	510 000 000.00
Валюта	UZS

По итогам рассмотрения поступивших предложений по технической части участникам присвоены следующие баллы:

Критерий №1 Гарантийное письмо

Тип: Текстовое значение

Описание: Гарантийное письмо

Обязательность: Критично

Наименование участника	Макс балл	Значение участника	Балл участника	Тип оценки	Примечание	Причина
<b>Bleakburn Capital L.P.</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		
<b>SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		
<b>ООО "OSIYOMEDIKA"</b>	1	гарантийное письмо	1	Экспертная		
<b>ООО "SUN GATE INTERNATIONAL"</b>	1	10	1	Экспертная		

Критерий №2 Правомочность заключения контракта

Тип: Текстовое значение

Описание: Копия Гувохнома

Обязательность: Критично

Наименование участника	Макс балл	Значение участника	Балл участника	Тип оценки	Примечание	Причина
<b>Bleakburn Capital L.P.</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		
<b>SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		
<b>ООО "OSIYOMEDIKA"</b>	1	Свидетельство о регистрации юр лица	1	Экспертная		
<b>ООО "SUN GATE INTERNATIONAL"</b>	1	1	1	Экспертная		

Критерий №3 Сведения о персонале участника

Тип: Текстовое значение

Описание: Сведения о персонале участника (ФИО должность образование стаж работы) приложить подтверждающие документы

Обязательность: Критично

Наименование участника	Макс балл	Значение участника	Балл участника	Тип оценки	Примечание	Причина
<b>Bleakburn Capital L.P.</b>	10	Соответствует	1	Экспертная		
<b>SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET</b>	10	Соответствует	10	Экспертная		
<b>ООО "OSIYOMEDIKA"</b>	10	Сведения о персонале	5	Экспертная		
<b>ООО "SUN GATE INTERNATIONAL"</b>	10	10	1	Экспертная		

Критерий №4 Заявление на участие в закупке

Тип: Текстовое значение

Описание: Заявление на участие

Обязательность: Критично

Наименование участника	Макс балл	Значение участника	Балл участника	Тип оценки	Примечание	Причина
<b>Bleakburn Capital L.P.</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		
<b>SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		
<b>ООО "OSIYOMEDIKA"</b>	1	Заявление на участие в закупке	1	Экспертная		
<b>ООО "SUN GATE INTERNATIONAL"</b>	1	1	1	Экспертная		

Критерий №5 Техническое оснащение участника

Тип: Текстовое значение

Описание: Техническое оснащение участника

Обязательность: Критично

Наименование участника	Макс балл	Значение участника	Балл участника	Тип оценки	Примечание	Причина
<b>Bleakburn Capital L.P.</b>	10	Соответствует	5	Экспертная		
<b>SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET</b>	10	Соответствует	10	Экспертная		
<b>ООО "OSIYOMEDIKA"</b>	10	Сведения по оснащению	0	Экспертная	Дисквалифицирован	Данных по оснащению участника нет. Приложено Техническое предложение.
<b>ООО "SUN GATE INTERNATIONAL"</b>	10	10	0	Экспертная	Дисквалифицирован	Приложено информационное письмо об отсутствии сервисного обслуживания

Критерий №6 Отсутствие просроченной задолженности по налогам

Тип: Текстовое значение

Описание: Справка с онлайн ресурса ГНК РУз [my.soliq.uz](http://my.soliq.uz) (для нерезидентов аналогичный документ от фискальных органов страны регистрации)

Обязательность: Критично

Наименование участника	Макс балл	Значение участника	Балл участника	Тип оценки	Примечание	Причина
<b>Bleakburn Capital L.P.</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		



Наименование участника	Макс балл	Значение участника	Балл участника	Тип оценки	Примечание	Причина
<b>SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		
<b>ООО "OSIYOMEDIKA"</b>	1	Справка ГНИ	1	Экспертная		
<b>ООО "SUN GATE INTERNATIONAL"</b>	1	1	1	Экспертная		

Критерий №7 Техническое предложение

Тип: Текстовое значение

Описание: Техническое предложение

Обязательность: Критично

Наименование участника	Макс балл	Значение участника	Балл участника	Тип оценки	Примечание	Причина
<b>Bleakburn Capital L.P.</b>	10	Соответствует	10	Экспертная		
<b>SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET</b>	10	Соответствует	10	Экспертная		
<b>ООО "OSIYOMEDIKA"</b>	10	Техническое предложение	10	Экспертная		
<b>ООО "SUN GATE INTERNATIONAL"</b>	10	10	10	Экспертная		

Критерий №8 Финансовое положение участника

Тип: Текстовое значение

Описание: Фин отчеты за 3 года

Обязательность: Критично

Наименование участника	Макс балл	Значение участника	Балл участника	Тип оценки	Примечание	Причина
<b>Bleakburn Capital L.P.</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		
<b>SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		
<b>ООО "OSIYOMEDIKA"</b>	1	Финансовое положение участника	1	Экспертная		
<b>ООО "SUN GATE INTERNATIONAL"</b>	1	1	1	Экспертная		

Критерий №9 Наличие сервисного центра на территории Республики Узбекистан

Тип: Текстовое значение

Описание: Наличие сервисного центра на территории Республики Узбекистан

Обязательность: Критично

Наименование участника	Макс балл	Значение участника	Балл участника	Тип оценки	Примечание	Причина
<b>Bleakburn Capital L.P.</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		
<b>SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		
<b>ООО "OSIYOMEDIKA"</b>	1	Сведения о сервисном центре	0	Экспертная	Дисквалифицирован	Нет сервисного центра. Указано только наличие запасных частей
<b>ООО "SUN GATE INTERNATIONAL"</b>	1	1	1	Экспертная		

Критерий №10 Заявление о недопущении коррупции

Тип: Текстовое значение

Описание: Заявление о недопущении коррупции

Обязательность: Критично

Наименование участника	Макс балл	Значение участника	Балл участника	Тип оценки	Примечание	Причина
<b>Bleakburn Capital L.P.</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		
<b>SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET</b>	1	Соответствует	1	Экспертная		
<b>ООО "OSIYOMEDIKA"</b>	1	Заявление о недопущении коррупции	1	Экспертная		
<b>ООО "SUN GATE INTERNATIONAL"</b>	1	1	1	Экспертная		

Критерий №11 Опыт поставок товаров /услуг аналогичных предмету закупки

Тип: Текстовое значение

Описание: Опыт поставок товаров /услуг аналогичных предмету закупки

Обязательность: Критично

Наименование участника	Макс балл	Значение участника	Балл участника	Тип оценки	Примечание	Причина
<b>Bleakburn Capital L.P.</b>	10	Соответствует	5	Экспертная		
<b>SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET</b>	10	Соответствует	10	Экспертная		
<b>ООО "OSIYOMEDIKA"</b>	10	Сведения по опыту поставок	10	Экспертная		
<b>ООО "SUN GATE INTERNATIONAL"</b>	10	10	10	Экспертная		

Оценка участников финансовой части составила:

Наименование участника	Стартовая сумма	Предлагаемая сумма	Сумма с учетом конвертации (UZS)	Применение преференции	Общее значение (UZS)	Дата предложения	Оценка стоимости (балл)
<b>Bleakburn Capital L.P.</b>	510 000 000.00	48 100.00 EUR	509 510 794.00	00.00	509 510 794.00	28.09.2022 12:39:53	19.47442
<b>SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET</b>	510 000 000.00	45 000.00 USD	496 121 400.00	00.00	496 121 400.00	28.09.2022 13:01:43	20

Итоговая оценка участников включая финансовой части составила:

Наименование участника	Общий балл по технической части	Общий балл по финансовой части	Итоговый балл
<b>ООО "OSIYOMEDIKA"</b>	Не прошел	Не прошел	Не прошел
<b>Bleakburn Capital L.P.</b>	47.6592	19.47442	67.13362
<b>SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET</b>	80	20	100
<b>ООО "SUN GATE INTERNATIONAL"</b>	Не прошел	Не прошел	Не прошел

Закупочная комиссия по отбору наилучшего предложения лот № 151380 от 30.09.2022 года на приобретение Биохимический анализатор определила победителем:

SUKRAN TIBBI URUNLER TIC. VE SANAYI ANANIM SIRKET  
08150976911400001

и резервный исполнитель: Bleakburn Capital L.P. (LP19552272)

Проголосовали

Комиссия	Ф.И.О.	Голосование	Комментарии
<b>Председатель комиссии</b>	SATVALDIYEV NODIRJON ABDUVAXIDOVICH	Согласен	
<b>Член комиссии</b>	ZIYODULLAYEV FARRUX ABDULLOJON OGLI	Согласен	
<b>Член комиссии</b>	ZAIDOV SHOVKAT RIXSIBAYEVICH	Согласен	
<b>Член комиссии</b>	SAYDALIYEV JAMSHID SAIDKARIMOVICH	Согласен	

Протокол закупочной комиссии подписан посредством ЭЦП



“ТАСДИҚЛАЙМАН”

Вазир ўринбосари  
ССББ БОШЛИҒИ



А. Алимов

**Яшнобод тумани тиббиёт бирлашмасининг 2022 йил 21 сентябдаги элетрон протокол масаласи бўйича комиссиясининг навбатдаги баённомаси**

Тошкент шаҳри

4 октябр 2022 йил

Қатнашдилар:

Комиссия раиси: ССББ бошлиғи ўринбосари Н. А. Сатвалдиев

Комиссия котиби: ССББ бош иктисодчиси И. М. Хабеева.

Комиссия аъзолари:

ССББ бошлиғи ўринбосари Б. Исабеков

ССББ бош мутахассиси Ф. Зиёдуллаев

ССББ булим бошлиғи Ш. Заидов

ССББ юристи Ж. Сайдалиев

Кун тартибдаги масала юзасидан комиссия раиси Сатвалдиев Н.А. сўзга чиқиб, жорий йилнинг 21 сентябр куни электрон танлов бўйича <https://etender.uzex.uz/> сайтига № 22110012151380 сонли лот раками рўйхатга олинганлиги тўғрисида эслатиб ўтдилр. Ушбу лот бўйича 4 октябр куни харид комиссиясининг раиси ва аъзолари томонидан келиб тушган таклифлар ўрганилиб чиқилди. Бал бериш бўйича шакланган электрон протоколга эътирозлар бўлмади. Электрон протоколдаги маълумотларни хисобга олиб танлов комиссияси

**Қ А Р О Р Қ И Л Д И:**

- 1.1. Соғлиқни сақлаш бош бошқармаси томонидан биокимийвий анализаторини харид қилиш бўйича ўтказилган танловда **"Sukran Tibbi Urunler Tic. Ve Sanayanim Sirket"** корхонаси 496,121,400 (Турт юз туксон олти миллион бир юз йигирма бир минг турт юз сум) сўмлик (ҚҚС сиз) таклифи билан танлов голиби деб топилсин.
  - 1.2. Голиб танлов шартлари асосида шартнома тузишдан бош тортган тақдирда шартнома тузиш ҳуқуқи кейинги қатнашувчига (резерв) ўтиб **"Bleakburn Capital" L.P.** корхонаси белгилансин. Бунда голиб қатнашувчи таклиф қилган суммасидан ошмаган миқдорда шартнома тузиш мумкинлиги белгилаб кўйилсин.
  - 1.3. Низом талабларига мувофиқ танлов қатнашувчиларининг таклифлари кириб чиқиш ҳам баҳолаш муддати таклифлар бериш муддатидан тугашидан 10 (ун) иш кунидан ошиб кетиши мумкин эмаслиги маълумот учун қабул қилинсин.
  - 1.4. Танлов якуни бўйича расмийлаштирилган баённомани давлат харидлари порталига муҳокама учун 2 (икки) иш кунига жойлаштириш топширилсин.
  - 1.5. Агар ушбу 2 (икки) иш кун ичида танлов қатнашувчилари томонидан ўтказилган танлов натижалари бўйича эътирозлар келиб тушмаган бўлса 10 (ун) иш кун ичида голиб ташкилот билан шартнома ҳужжатларини тайёрлаш ҳамда тузилан шартнома 3 (уч) иш кунда Давлат харидлари порталига жойлаштириш топширилсин.
2. М. А. Елиссевага:

3. Комиссия раиси Сатвалдиев Н.А. га

3.1 Bleakburn Capital L.P. корхонаси билан олиб бориладиган иши устидан назорат қилиш юклатилсин.

Комиссия раиси



Н. А. Сатвалдиев

Комиссия котибаси



И. М. Хабеева

Комиссия аъзолари:



Б. А. Исабеков

Ф. А. Зиёдуллаев



Ш. Р. Заïдов

Ж. С. Сайдалиев